
令和５年度第１回警察署協議会

日 時 令和５年５月２３日（火）午後３時３０分～午後５時００分（第１回目）

場 所 鰍沢警察署 ３階大会議室

出席者 山梨県公安委員長 鰍沢警察署協議会委員５名 鰍沢警察署員８名

議 題 １ 令和５年１月から令和５年３月までの業務推進状況

２ 意見・要望等の聴取

３ 鰍沢警察署速度取締り方針の諮問

議事の １ 各課・係の業務推進状況

概 要 (1) 会計課関係（会計課長）

ア 施設等の改善状況

イ 遺失・拾得取扱状況

(2) 警務課関係（警務係長）

ア 総務・警務関係業務推進状況

イ 主な教養訓練・施策

(3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長）

ア 生活安全関係

イ 捜査関係

(4) 地域課関係（地域課長）

ア １１０番受理件数

イ 地域警察官による犯罪検挙状況

ウ 地域警察官による主な街頭活動等

エ 山岳遭難、水難事故

オ 各種教養訓練、街頭活動等

(5) 交通課関係（交通課長）

ア 交通事故発生状況

イ 交通法令違反取締状況

ウ 各種交通事故防止対策

(6) 警備課関係（警備係長）

ア 災害対策

イ テロ対策

２ 意見・要望等の聴取

【①要望】

朝の通学路に関して、高校生と小学生の登校時間が重なり混雑する時間帯には

警察官に立っていただきたい。

【①回答】

注意喚起に向けて姿を見せる活動を行っていきたい。

【②要望】

鰍沢口駅の駐輪場について、駐輪場に収まらない自転車はチェーンロックが出

来ない状況が見かけられる。両町に相談して対応していただきたい。



【②回答】

町と連携して実効性のある対策を検討していきたいと考えている。

警察では、自転車の確実な施錠はもとより、ツーロック活動を啓発している。

【③要望】

鰍沢小学校の生徒が工事の影響で車道を通学路として利用しているので、休工

日にも警備員を立たせるようお願いしていただきたい。

横断歩道が薄くて見えにくい状態ですので、早急に対応をお願いしたい。

【③回答】

工事を発注している峡南建設事務所や町と連携して検討していきたい。

横断歩道については、順番に対応していることから、ご理解いただきたい。

【④要望】

警察官に親しみを持てるので、可能な限り駐在さんに地域を回ってもらいたい。

【④回答】

警察官が実際に家を訪問して話を聞くいうことは重要なことですので、積極的

に巡回連絡を推進していきたい。

【⑤質疑】

小学生が自転車に乗れる年齢はいつからか。

【⑤回答】

自転車通学は、管内の小学校では認められていない。

中学校に関すると、富士川町内では認めておらず、市川三郷町では、六郷中学

校と三珠中学校では通学での利用を認めている。

学校から依頼があれば信号機を使用した自転車教室を随時行っていきたい。

【⑥質疑】

インターネットを通した犯罪について、注意すべきことや、警察内ではどのよ

うな対策を行っているのか。

【⑥回答】

１点目の住民への注意ですが、自宅の防犯対策として確実な施錠を行うこと、

少しでも不審と感じたら応答しない、すぐに１１０番通報をお願いしたい。

２点目の犯罪を犯す人への対策ですが、犯罪に加担してしまう若年層に対する

防犯教室等を通じて指導していきたい。

【⑦質疑】

児童虐待や女性に関するＤＶ事案に対してはどのような対策をとっているのか。

【⑦回答】

女性や子供が身に危険を感じる人身安全関連事案については、１件１件を凶悪

な事件に発展する恐れがある事案と捉え、定型的な対応ではなく、１つ１つの事

案に対して丁寧かつ適切に対応している。

【⑧質疑】

代替施設である富士川町役場の一部に倉庫などを借りて、災害時の資器材を事

前に預かってもらう予定があるのか教えていただきたい。

【⑧回答】

机や椅子といった備品は借用できるが、無線や書類等は、事前に運び込むこと

が出来ないことから、災害に応じた対応を図っていきたい。

【⑨意見】

インターネットが子供たちのいじめや犯罪の温床になっていることから、小中

学生に限らず高校生や一般人に対する教育や指導等、警察から強いアプローチが

必要だと感じている。



【⑨回答】

若年層に対するＳＮＳの利用について防犯教室等を通じて、しっかり教養し、

適切な使用方法について指導している。

親御さんへも「しっかりと監督をしてほしい」、「正しい使い方をするようにお

願いしたい。」という事を伝えていかなければならないと考えている。

指導する警察官も、専門知識を吸収して勉強している。

いじめ対策ですが、関係機関、学校、教育委員会、行政との情報共有を図り、

連携して対応していきたい。

【⑩意見】

鰍沢警察署の建物の老朽化について、衛生面も含めて、できるだけ警察官の職

場環境を良い風に整えていただきたい。

【⑩回答】

職員、来庁者の皆様にとってより良い環境を作っていけるように、会計課とし

て、必要な修繕は早急に行っていきたい。

【⑪意見】

中部横断道の六郷インター入口交差点では、大型車両は国道５２号の方へ行く

ように看板があるが、大型車両が岩間の町中を走っている。今度富士橋が新しく

なることで、岩間を通る大型車両が少なくなると期待している。

【⑪回答】

六郷インターの出口の関係は、当署としても昨年から各種対策をしている。

また、富士橋が新しくなることで、大型車両の北側から六郷方面への流入が規

制できるよう調整を進めていきたい。

【⑫感謝】

市川署と鰍沢署が合併して、パトカーによるパトロールの回数が増えたと感じ、

安心している。

パトカーの姿が見えるのは、色々な面で抑止になっている。

３ 鰍沢警察署速度取締り方針の諮問

管内主要道路の交通事故発生状況とそれに伴う速度取締り方針

山梨県公安委員長から委嘱状交付の状況

協議会会長挨拶の状況 署長挨拶の状況



実 施

状 況

(写真)

高橋公安委員長講評 協議会の状況


